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Abstract (en)
The production of polymers with repeating succinyl units (I) comprises (i) reacting an unsaturated 4C dicarboxylic acid or its derivative (A) with a
nitrogen-supplying compound (B) to give a mixture containing low-molecular weight reaction product(s) and/or prepolymer(s) of (A) and (B), then (ii)
transferring to a continuous reactor and reacting at 140-350 degrees C to give polymer (I) with a mol. wt. (Mw) of more than 1300.

Abstract (de)
Polymere mit wiederkehrenden Succinyl-Einheiten werden nach einem verbesserten Verfahren erhalten durch Umsetzung von A, einer ungesättigten
C4-Dicarbonsäure oder eines Derivats davon mit B, einer Stickstoff liefernden Verbindung, in einem ersten Reaktionsschritt unter Erhalt
eines Reaktionsgemisches enthaltend wenigstens ein niedermolekulares Reaktionsprodukt und anschließende kontinuierliche Zuführung des
Reaktionsgemisches in einen kontinuierlich betriebenen Reaktor unter Erhalt des Polymeren in einem zweiten Reaktionsschritt.
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